
Present simple
(настоящее простое время)

Present Simple мы используем в тех случаях, 
когда говорим о том, что происходит 
постоянно и привычно для нас, или когда 
говорим о каком-то факте.

Например:He goes to the shop every Sunday-Он 
ходит в магазин каждое воскресенье.

!!!Он это делает периодически и это 
привычно для него ,поэтому используем 
Present Simple



ОБРАЗОВАНИЕ
• Утвердительное предложение:

• Добавляем окончание s к глаголу, если перед 
ним стоит местоимение he,she,it или сущ-ое 
единственного числа.

• Вопросительное предложение:

• Ставим в начале вспомогательный глагол do 
(I,you,they,we,множ.число) или does (he,she,it,ед.
число)

• Отрицательное предложение:

• Перед глаголом ставим don’t или doesn’t

• !! Если в предложении стоит does или doesn’t, 
то окончание s к глаголу уже не добавляем



Play with Garfield

Help Garfield 
to choose 

the correct 
answer.



I always __________ with 
my bear.

plays

play

playes



He ________________ 
breakfast in the mornings.

don’t have

hasn’t

doesn’t have



My friends and I _____________ 
swimming every weekend.

go goes gos



Garfield_______________ 
books.

don’t read

read

doesn’t read



Garfield and Odie always 
____________ tea for 
breakfast.

drink drinks don’t drinks




